



街・角・ア・ル・バ・ム

四季折々



1 蓼川地区で
どんと焼きをしました
1月14日、蓼川神社で蓼川自治会などによる恒例のどんと焼きが行われました。自治会の皆さんの協力で餅をつき、子どもたちと参加者の今年の安全を祈願し、楽しい時を過ごしました。【大滝 隆司・広報まちかど特派員】

2 地域の魅力を
高めるには！
12月4日、綾瀬青年会議所主催による市民討論会が行われ、農業、環境、安全、利便性などに32人の参加者から活発な意見が飛び交っていました。地域特性を活かしたまちづくりにつながればと願っています。【高橋 元・広報まちかど特派員】

3 市手をつなぐ育成会の
創立50周年記念事業
ヴォーカルグループ、VOX RAYによるチャリティーコンサートが、12月文化会館で行われました。彼らは養護施設訪問などの活動もしており、アカペラで客席に話しかけるような歌声にみなさん感動していました。【馬場 正勝・広報まちかど特派員】

4 歌って踊ってちびっ子
芸能会
12月11日、文化会館でちびっこ芸能会が開催されました。16団体約400人の子どもたちが、ダンスやバレエなどを元気いっぱいに繰り広げました。ほぼ満員の観客からは大きな拍手が沸き起こり、日ごろの活動の成果を讃えています。躍動感あふれる演技に心弾む一日でした。【近藤 秀敏・広報まちかど特派員】

5 ヒノキが桜を
育てています!!
光綾公園前の長峰の森道路沿いで、折れたヒノキの節から枝（山桜と思われる）が、約

2m超に育っているのを見つけてきました。やっとの思いで安住の地にたどり着いたのでしよう。どんな花を見せるのか楽しみです。【吉江 旭・広報まちかど特派員】

6 もみの木園へサンタが
来たよ
12月13日、もみの木園にサンタさん（厚木基地教会の皆さん）がやって来ました。よい子のみんなは大喜び。かわいいお遊戯で歓迎しました。おもちゃなどをもらって、一緒に写真を撮りました。

7 アマリリス狂い咲き
例年、春に花開くアマリリスが、今年はどういう訳か今ごろ開花しました。来年の春はきちんと咲くのかな。【情報提供・久貝栄男さん（寺尾本町）】

8 カワセミは市の鳥
カワセミは宝石のような美しさと俊敏な動きで人気ナンバーワンの小鳥です。最近つがいのカワセミに出会いました。右がメスです。カワセミが見られるのも綾瀬の誇りですね。目久尻川にて。【段木 武・広報まちかど特派員】

9 消防出初式
1月8日、文化会館駐車場新春恒例の消防出初式を開催しました。一斉放水では会場に訪れた市民から大きな歓声と拍手が沸き、式典に花を添えていました。

10 新成人の門出を祝う
1月9日、文化会館で成人式を開催しました。振袖や羽織はかまなどの晴れ着に身を包んだ新成人583人は、同級生との久しぶりの再会を喜んでいました。